



UNOS 4.800 ALUMNOS Y ALUMNAS DE INFANTIL, PRIMARIA Y SECUNDARIA INICIAN EL CURSO ESCOLAR EN LA LOCALIDAD

Con las obras de mantenimiento concluidas, el curso se inicia con dos importantes novedades, la puesta en marcha de una nueva aula de Infantil en Pedro Antonio de Alarcón, y de una aula de Educación Especial en Eduardo Lobillo

Con motivo del inicio del curso escolar 2008/09, la teniente de alcalde delegada de Educación, María del Carmen Laynez, ha visitado junto con la concejal Auxiliadora Izquierdo Paredes, uno de los centros de la ciudad, concretamente el centro educativo de Pedro Antonio de Alarcón, con el fin de comprobar sobre el terreno el desarrollo de este primer día de colegio.

Tal y como explicó la delegada de Educación, en esta jornada son unos 4.800 los niños y niñas que se incorporan en nuestra localidad en este curso escolar en los ciclos de Infantil, Primaria y Secundaria; mientras que el 22 de este mismo mes serán los alumnos de post obligatoria los que inicien sus clases.

La responsable municipal explicó que la visita en este primer curso a Pedro Antonio de Alarcón tiene como objetivo mostrar las instalaciones con las que cuenta este centro educativo, donde además este año se ha creado una nueva aula de Infantil.

Además, la responsable municipal que también estuvo acompañada por la directora del centro, aprovechó la ocasión para poner de manifiesto su deseo para que el curso escolar se desarrolle con normalidad tanto para los maestros, el equipo directivo y todo el alumnado.

María del Carmen Laynez subrayó el gran esfuerzo que se ha hecho por parte del Ayuntamiento a la hora de hacer frente durante el verano a las labores y actuaciones de mantenimiento de las instalaciones de los cinco centros públicos de Infantil y Primaria de la localidad.

En relación a estas obras, indicó que el Ayuntamiento ha invertido unos 44.000 euros en la ejecución de las distintas obras solicitadas por los centros educativos y que resultan necesarias para el correcto desarrollo del curso escolar.

En cuanto a las novedades, la delegada de Educación destacó la creación de dos nuevas aulas, concretamente una para alumnos de Infantil y otra de Educación Especial, y que se ponen en marcha en este curso.

En este sentido, María del Carmen Laynez indicó que debido al incremento de niños en la población, de cara a este curso se ha hecho necesaria la creación de una nueva aula para niños y niñas de tres años. Tal y como explicó esta aula, que visitó esta mañana la delegada, ha quedado instalado en este colegio que cuenta con capacidad y superficie suficiente para acogerla.

Por otro lado, la responsable de Educación anunció que en el colegio público Maestro Eduardo Lobillo se ha puesto en marcha un aula de Educación Especial para atender a los niños y niñas que requieren la atención y actividad que ofrece este tipo de educación. Así con esta nueva unidad, la localidad cuenta con dos aulas de este tipo, una ubicada en el colegio Luis Ponce de León y otra, esta nueva que comienza a funcionar en Lobillo.

Para concluir, María del Carmen Laynez apuntó que el inicio del curso se desarrolla con normalidad, apuntando que a lo largo de la pasada semana desde la Delegaciones se hizo un exhaustivo seguimiento sobre las obras de mantenimiento que compete al Ayuntamiento, que la propia delegada corroboró el pasado viernes con una visita a todos los centros que “se encuentran en perfectas condiciones para desarrollar este curso escolar”.

Rota, 15 de septiembre de 2008

<p>GABINETE DE PRENSA Tlf: 956 846173 – Fax: 956840200 E-mail: gabineteprensa@aytorota.es www.aytorota.es</p>
